



6 Pièces

269 m²

Réf. 86126734

1 690 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes - Un petit coin de paradis à quelques pas à pieds du centre de Cannes. En impasse et au calme, cette belle villa avec vue mer, offre un cadre de vie préservé sur une jardin joliment complanté de 1312m2. Elle se compose d'un vaste séjour cheminée de 63m2, une salle à manger et une cuisine équipée avec accès sur la terrasse ouverte sur la Méditerranée. Pour la partie nuit: 3 chambres confortables, avec possibilité de faire une grande chambre de maitre, 2 salles de douches. Possibilité 4 chambres. Pour profiter des extérieurs: plusieurs terrasses baignées par le soleil, dont un toit ...

Cannes - A little corner of paradise just a short walk from the center of Cannes. In a quiet cul-de-sac location, this beautiful villa with sea view offers an unspoilt living environment on a beautifully planted 1312m2 garden. It comprises a vast 63m2 living room with fireplace, a dining room and a fully-equipped kitchen with access to the terrace overlooking the Mediterranean. For the night: 3 comfortable bedrooms, with the possibility of creating a large master bedroom, 2 shower rooms. Possibility of 4 bedrooms. Outside: several sun-drenched terraces, including a roof terrace of over 40m2 for ...

COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

